

Christ:innen gegen Rechts

Vielleicht haben sie es auf Ihren Social Media-Kanälen schon gesehen: Christ:innen aus ganz Deutschland zeigen sich im Rahmen der Social Media Aktion „Christ:innen gegen Rechts“ und setzen ein starkes Zeichen für Solidarität, Toleranz und Menschenrechte. Wir laden Sie herzlich ein, sich an dieser Aktion zu beteiligen. Gemeinsam können wir einen positiven Beitrag zur gesellschaftlichen Debatte leisten und uns aktiv für eine offene und vielfältige Gemeinschaft einsetzen.

Dazu haben wir [hier](#) das Shareable eingefügt, in das Sie Ihr eigenes Bild einfügen können.



Bild: Metablbla/ERV

So können Sie teilnehmen:

1. Laden Sie das vorbereitete [Bild](#) herunter.
2. Fügen Sie Ihr eigenes Foto ein.
3. Teilen Sie das Bild auf Ihren Social Media Kanälen mit dem Hashtag
#ChristInnenGegenRechts
#evangelischerregionalverbandfrankfurtundoffenbach
#zusammengegenrechts

Gemeinsam sind wir stark! Lasst uns zeigen, dass wir für eine inklusive Gesellschaft stehen und uns gegen jegliche Form von Extremismus aussprechen.

Vielen Dank für Ihre Teilnahme und Ihre Unterstützung!